

DiKOM Süd

Advantic mit neuem iKISS-Release

[02.04.2012] Die Firma Advantic präsentiert auf der DiKOM Süd in Wiesbaden Version 5.3 ihres Content-Management-Systems iKISS mit neuen Modulen und Schnittstellen.

Auf der DiKOM Süd in Wiesbaden (8. bis 9. Mai 2012, Halle 1, Stand B02) feiert das Content-Management-System iKISS der Firma Advantic in seiner neuen Version Premiere. Das Release 5.3 bietet einige neue Funktionalitäten, wie etwa die erweiterte Zeitsteuerung, RSS-Feeds für Facebook und andere soziale Netzwerke sowie neue Module (Bürgerbeteiligung, Bewertung & Kommentare, Tag Clouds, Formular-Editor). Des Weiteren sind nach Unternehmensangaben Schnittstellen zu Geo-RSS und metaWeblog API enthalten. Auch eine CMS-Version für mobile Endgeräte steht zur Verfügung. Abgerundet wird der Messeauftritt mit der Frühjahrsputz-Aktion – einem Relaunch-Komplettpaket mit Preisvorteil.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, DiKOM Süd 2012, Content-Management-System (CMS), iKISS